

一般質問 町政を問う

町職員互助会への税金投入はいかがなものか

森 巨 議員（み）

答弁 後ろ指をさされぬように見直しを進めている



質問 現在、町の職員互助会へ、毎年600万円もの税金が投入されている。その用途は、運営費以外に、会員個々への祝い金や見舞金などにも使用されている。公務員互助会の見直しが全国的に指摘されているが、今後町としてこの問題をどのように認識し、対策を講じる考えか、次の3点を町長に伺う。

問① 会員数並びに給付内容と支給額は。

町長 会員は230名。給付事業は、見舞金、新築祝い金、退職賃別金など10項目。16年度はの支給総額は446万円。

問② 現状の互助会の社会的役割は。

町長 多くの町民と交流できる産業祭りなどのイベントに参加し、各イベントを盛り上げている。また、先日の産業祭りでは、新潟中越地震の災害復興支援として、現地の物産の販売も行なった。

問③ 見直しの考えはあるか。

町長 時代の変化をにらみ、後ろ指をさされることのないよう、各種事業や、町の交付金の負担率の見直しを進めている。

自	改	住	清	公	自
ク	ニ	ニ	ニ	ニ	ニ
自	改	民	清	公	自
民	ニ	ニ	ニ	ニ	ニ
ク	ラ	風	明	風	道
ブ	革	会	会	党	風
共	瑞	清新	み	緑	清
瑞	ニ	ニ	ニ	ニ	ニ
日本共産	山	清新クラブ	みらい	緑	清
党	会	会	会	会	会

内容を要約してお知らせします

自	改	住	清	公	自
ク	ニ	ニ	ニ	ニ	ニ
自	改	民	清	公	自
民	ニ	ニ	ニ	ニ	ニ
ク	ラ	風	明	風	道
ブ	革	会	会	党	風
共	瑞	清新	み	緑	清
瑞	ニ	ニ	ニ	ニ	ニ
日本共産	山	清新クラブ	みらい	緑	清
党	会	会	会	会	会

質問文は、質問者本人が200字以内で執筆した原文をそのまま掲載しています。



流し踊りに参加している町職員互助会（サマーフェスティバル）

実現できるのか総合体育館の建設構想

島 英之 議員（清）

答弁 新たな体育施設のあり方を検討



質問 総合体育館の建設構想が華々しく打ち上げられてから既に10年が経つたが、年々トーンダウンしていく中で、早期実現を待望していた町民にとって失望感が拭えないばかりか行政不

信にもつながってきている。建設のめどつかない現在に至るには、さまざまな事情があって、やむを得ない面もあったかとは思うが、総合体育館の必要性に対しても町長はどう考えているか、また、今後の施設実現にどう対処されるか所見を伺う。

町長 平成8年度から事業の検討を行い、11年度には山林の約1万m²の用地を取得した。その後14年度にオタカの調査が行われたが、その結果、この場所が営巣の中心地と判明し、計画の見直しをせざるを得ない状況になった。

今後は、町民ニーズの変化に対応した、新たな体育施設のあり方を検討し、多くの町民の意見を伺いながら、できるだけ早い時期に施設を得て、体育施設の整備を促進したい。



行政改革推進委員会から町長へ答申書が手渡された（昨年7月）